

INDUSTRIA MINERA FIRMA COMPROMISO POR LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Como histórica fue calificada la firma del compromiso por la eliminación de la violencia contra la mujer en la industria minera, iniciativa impulsada por la Mesa Nacional Mujer y Minería, en un esfuerzo que reunió a 46 importantes actores del sector -empresas mineras y proveedoras, representantes del mundo sindical, de la sociedad civil y el sector público- para dar inicio simbólico al proceso de implementación del Convenio 190 de la OIT, primera norma internacional del trabajo que proporciona un marco común para prevenir, remediar y eliminar la violencia y el acoso en el mundo del trabajo, sobre todo por razones de género.

La instancia, fue liderada por la ministra de Minería, Aurora Williams Baussa, quien señaló que “ más del 80% de la industria minera tiene políticas de inclusión, diversidad y conciliación de la vida familiar” .

